

Vorstand von 4africa erweitert

Rothrist Das Hilfswerk 4africa mit Sitz in Rothrist ist in den vergangenen Jahren gewachsen. Um die vielfältigen, ehrenamtlich auszuführenden Aufgaben weiterhin gut zu bewältigen, wurde an der kürzlichen Generalversammlung der Vorstand erweitert. Samuel Schweitzer aus Rothrist übernimmt die Leitung des Ressorts Finanzen von Susanna Weber, welche ihn ausserhalb des Vorstandes weiterhin unterstützen wird. Selin Blöchliger aus Strengelbach kümmert sich um die Koordination von verschiedenen Events. 4africa ist als Verein organisiert und begleitet verschiedene Projekte im südlichen Afrika mit Beratung und finanzieller Unterstützung.

Dafür setzt sich 4africa ein
4africa wurde 2010 in Rothrist gegründet. Die vier Mitglieder, die auch den Vorstand bilden, arbeiten alle ehrenamtlich. 4africa ist vor allem im südlichen Afrika tätig. Der Verein vertritt christliche Grundwerte, beschreibt sich aber als konfessionell und politisch neutral. Neben der Schule in Malawi unterstützt 4africa eine Vielzahl weiterer Projekte. Darunter befinden sich zum Beispiel eine Vorschule und eine Berufsvorbereitungsschule in Madagaskar, Start-Ups im Bereich Micro-Business, der Aufbau einer Tagesklinik in Kamerun sowie ein Rollhockey-Projekt in Südafrika. Weitere Infos: www.4africa.ch. *pd*



Hinten v.l.: Matthias Klöti (Präsident), Roland Neeser und Samuel Schweitzer.
Vorne v.l.: Chantal Lang, Sara Zwygart, Susanna Weber und Selin Blöchliger.